

WWW.SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

INSTITUT FÜR VÖLKERRECHT

Schneider-Institute.de · Breul 16 · 48143 Münster

An

Internationales Recht und Diplomatie

Generaldirektor

RENÉ SCHNEIDER

BREUL 16

48143 MÜNSTER

Telefax (02 51) 3 99 71 62

Telefon (02 51) 3 99 71 61

von 11 bis 21 Uhr

Daten gespeichert gemäß DSGVO
USt-IdNr.: DE198574773

18. Oktober 2022 – No. 28299

THE RED DRAGON AWAKES ...



Graphik: Homepage der Botschaft der Volksrepublik China in Kiew

Die Volksrepublik China hat ihre Staatsangehörigen aufgerufen, die Ukraine so schnell wie möglich zu verlassen. Die chinesische Botschaft in Kiew erstellt Evakuierungslisten und hilft bei der sofortigen Ausreise. Auch Ägypten, Indien und viele GUS-Länder holen ihre Staatsangehörigen zurück nach Hause. Nur die deutschen Deppen bleiben in Kiew!

Wenn große und wichtige Länder ihre Staatsangehörigen auffordern, ein fremdes Land sofort zu verlassen, und die Ausreise organisieren, dann ist das ein sicheres Zeichen dafür, daß es in dem „Gastland“ demnächst „richtig rappeln“ wird! Warum hört und liest man davon nichts in den deutschen „Qualitätsmedien“? Warum berichten die deutschen „GEZ-Medien“, die von allen Wohnungs-Inhabern in Deutschland *zwangsweise (sic!)* am „fressen und am k*cken“ gehalten werden müssen, darüber nicht top-aktuell?

Wer weniger umfassend gebildet ist als DIE-GRÜNEN-Spitzenpolitiker, also die deutsche „Chefdiplomatin“ und „Expertin für Völkerball“ oder der Bundesminister für Kinderbücher, Mißwirtschaft und Klimaschutz, und – *last not least* – die „Kultur-Koryphäe“ Claudia Rotz-Grün oder die grazile Gazelle Ricarda alias „lang wie breit“ Kurz, und deshalb die Meldungen in chinesischer und russischer Sprache entweder nicht lesen oder nicht verstehen kann, der sollte den Beton-Kommunisten Olaf Scholz um eine Übersetzung bitten, denn der spricht nicht nur perfekt *bolschewistisch* (vgl. seine „Prager Rede“ vom 29. August 2022, URL: <http://www.Schneider-Institute.de/28266.pdf>) sondern auch *mao-istisch*: *Sein Kanzlerwort „Zeitenwende“ (vom 27. Februar 2022) heißt im Wortschatz von Mao Tse-tung schlicht „Kulturrevolution“!* —

* * *

RENÉ SCHNEIDER · BREUL 16 · 48143 MÜNSTER · SCHNEIDER-INSTITUTE.DE

Telefax (02 51) 3 99 71 62 · Telefon (02 51) 3 99 71 61 · von 11 bis 21 Uhr